

L'exclusion de Cuba de la liste étasunienne de pays promoteurs du terrorisme a une grande répercussion



La Havane, 15 avril (RHC).- L'ex-président brésilien, Luiz Inacio Lula Da Silva a mis en exergue la décision prise par le président des États-Unis, Barack Obama, d'éliminer Cuba de la liste de pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde. Il a demandé la fin du blocus étasunien contre notre pays.

Au cours du Congrès National des Métallos de la Centrale Unique des Travailleurs brésiliens, Lula a indiqué qu'il n'y a aucune raison pour le maintien des sanctions économiques contre le peuple cubain qu'il a qualifié d'honnête.

Pour sa part, le gouvernement chinois a salué la décision de la Maison-Blanche d'exclure Cuba de la liste en question et il a appuyé les efforts que déploient les deux pays pour rétablir les relations diplomatiques.

Au cours de sa rencontre traditionnelle avec la presse accrédité à Beijing, le porte-parole Hong Lei a souligné que la position permanente de ce pays asiatique a été en faveur de la levée de toutes les sanctions contre notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52790-lexclusion-de-cuba-de-la-liste-etasunienne-de-pays-promoteurs-du-terrorisme-a-une-grande-repercussion>



Radio Habana Cuba